Lycée Polytechnique Sir Guy Forget : 3 étudiants en stage à l'île de La Réunion

15 MARS 2020 BY ANNICK DANIELLA RIVET



Le stage a duré un mois.

Pendant un mois, trois étudiants en phase finale du Brevet de Technicien, filière Bâtiment, ont fait le déplacement à l'île de La Réunion.

Jeremy Bouvery, Yohann Matelot et Ankoosh Samacharand ont été placés respectivement chez les entreprises Société Bourbonnaise de Réhabilitation, Société Bourbonnaise de Travaux Publics et de Constructions et Grands Travaux de l'océan Indien pour suivre un stage.

Ce partenariat a été rendu possible par le biais du campus des métiers et des qualifications du génie civil et écoconstruction de La Réunion, l'ambassade de France à Maurice et le Mauritius Institute of Training and Development (MITD).

Cette démarche les a permis de découvrir d'autres technologies dans le domaine de la construction des bâtiments qui seront des valeurs ajoutées à leur étude et pour leur avenir professionnel.

En parallèle, pendant les week-ends, les trois jeunes ont pu découvrir l'île à travers des découvertes culturelles de l'île sœur (sortie au volcan, visite de l'île par la mer, découverte du patrimoine architectural et de son histoire). Ils sont rentrés au pays avec des notes positives. Ils se sont montrés à la hauteur pendant leur stage et leur séjour à La Réunion.

Rappelons que dans le même contexte, sept étudiants du Brevet de Technicien Supérieur en Bâtiment et Travaux Publiques du Lycée Jean Hinglo du Port de l'île de La Réunion ont passé dix jours au Lycée Polytechnique sir Guy Forget de Flacq au début du mois de mai 2019.

Les responsables mauriciens jugent positif ce genre d'échange entre le Lycée Polytechnique de Flacq et l'île de La Réunion. Les liens, ainsi établis, permettront aux jeunes étudiants de profiter au maximum de ces nouvelles ouvertures.